
Augusta.  Sbarcati  375
migranti soccorsi nel canale
di Sicilia. Le immagini del
salvataggio
Sono 375 e sono stati soccorsi nelle ultime 24 ore dalle unità della
Marina  Militare  in  pattugliamento  nello  stretto  di  Sicilia  per
l’operazione Mare Nostrum. I migranti sono arrivati intorno alle 10,45
 al  porto  di  Augusta  dove  è   stata  allestita  la  macchina
dell’accoglienza, con i centri Spar del territorio allertati. I migranti
erano stati localizzati ieri a nord del bacino libico a bordo di quattro
battelli gonfiabili che muovevano in direzione Lampedusa. Individuati
dall’elicottero di bordo della nave Scirocco sono poi stati seguiti nella
prima parte della traversata da uns econdo elicottero, l’EH 101 della San
Marco. Gli stranieri che erano a bordo dei primi due natanti sono stati
trasbordati sulla Scirocco in operazione Sar (Search and Rescue) mentre
la Grecale, insieme ai  gommoni del pattugliatore d’altura Corsi della
Guardia Costiera, ha ultimato in nottata il recupero dei migranti degli
altri  due  battelli.  Non  ci  sarebbero,  stando  alle  prime  notizie,
particolari preoccupazioni sulle condizioni di salute dei migranti, di
cui tre minori.

Siracusa.  Bilancio  "di
sopravvivenza".  Intervista
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con l'assessore Santi Pane
Il Consiglio Comunale di Siracusa si prepara a discutere il
bilancio. Sabato primo passaggio in aula per lo strumento
finanziario.  L’assessore al Bilancio, Santi Pane è stato
chiaro. “Abbiamo la necessità di rimettere a posto i conti”,
tra sbilanci “ereditati dal passato”  e il peso di sentenze
risarcitorie  di  condanna.  Dieci  milioni  di  euro  finiscono
accantonati per necessità.

Siracusa.  Prosegue  la
protesta per radioterapia. Il
sindaco chiede un incontro a
Palermo
Prosegue  la  protesta  di  Ermanno  Adorno,  da  ieri  davanti
l’ospedale  “Umberto  I”  di  Siracusa  per  chiedere  certezze
sull’avvio del servizio di radioterapia nel capoluogo. Adorno
ha avviato uno sciopero della fame ottenendo, già nelle prime
ore della sua iniziativa, l’adesione di centinaia di cittadini
e l’attenzione dei vertici dell’Asp e della classe politica
locale.  L’annuncio  del  commissario  dell’Asp,  Mario  Zappia,
circa la realizzazione, entro il 2014, di un centro per la
radioterapia  all’ospedale  “Rizza”  non  è  bastato  a  far
desistere  Adorno  dall’intento  di  proseguire  nel  percorso
avviato.  Lo  storico  esponente  della  sinistra  siracusana,
malato  di  tumore,  chiede  maggiori  garanzie,  risultati
concreti.   Che il percorso verso la realizzazione del centro
di radioterapia a Siracusa sia iniziato viene confermato anche
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dal deputato regionale del “Movimento 5 stelle”, Stefano Zito.
“Il progetto esecutivo – spiega- sarà consegnato entro il
prossimo mese e poi partiranno i lavori, per cui sono già
stati predisposti i necessari finanziamenti. Non si può, però,
preventivare  una  data  entro  cui  il  servizio  sarà  attivo-
precisa l’esponente di minoranza all’Ars- Sappiamo che spesso
la burocrazia è fin troppo lenta”. Alla protesta di Adorno
piena solidarietà arriva dal sindaco di Siracusa, Giancarlo
Garozzo. Sentiamolo nella nostra intervista.

Siracusa.  Maggioranza  in
campagna acquisti? Marziano e
Zappulla:  "Attacchi
maldestri.  Princiotta
risorsa".  Parla  anche
Pappalardo
Il  “caso  Princiotta”  continua  ad  animare  il  dibattito  a
distanza tra il deputato regionale del Nuovo Centrodestra,
Vincenzo Vinciullo e gli esponenti del Partito Democratico.
Dopo la decisione di aderire al gruppo consiliare del Pd di
palazzo  Vermexio,  Simona  Princiotta  è  stata  fortemente
contestata  dai  suoi  ex  colleghi  di  opposizione.
Particolarmente dure le parole che ha usato nei suoi confronti
il  deputato  regionale,  Vincenzo  Vinciullo  a  cui  faceva
riferimento fino a qualche giorno fà. L’esponente del Nuovo
Centrodestra  non  ha  lesinato  accuse  nei  confronti  di
Princiotta, difesa oggi dai deputati regionale e nazionale,
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Bruno Marziano e Pippo Zappulla. I due parlamentari del Pd
definiscono “subdoli e maldestri gli attacchi rivolti alla
consigliera  comunale.  Rappresentano  –  saecondo  Zappulla  e
Marziano- la conferma che non si hanno fondati rilievi di
ordine politico. Si colpisce una persona che da fastidio ad
alcuni esponenti politici. A noi, invece- puntualizzano i due
cuperliani – le persone che danno “fastidio” piacciono”. I due
parlamentari  contestano  chi  ha  “addirittura  espresso  la
volontà di chiedere l’intervento della Procura per accertare
chissà  quali  scambi”.  Sistemi  che  apparterrebbero,  secondo
Marziano  e  Zappulla,  al  centrodestra.  In  mattinata  anche
Francesco Pappalardo aveva replicato alle accuse di “eccessive
attenzioni  da  parte  della  maggioranza  nei  confronti  di
esponenti  di  opposizione.  “Non  mi  interessano  le  sterili
polemiche – dice l’esponente del Pd – Noi agiamo nel rispetto
delle regole e non mi sorprende nemmeno che qualcuno dichiari
la  propria  disponibilità  ad  unirsi  al  nostro  percorso,
semplicemente  perché  stiamo  portando  in  questa  città  una
politica  nuova,  un  buon  progetto  che  in  tanti  vogliono
condividere. Di certo- aggiunge Pappalardo- non siamo soggetti
che intendono sottoporre le persone ad una sorta di “esame del
Dna”.  Non  siamo  nè  una  casta,  nè  organismi  di  controllo
personale”.

Siracusa. Sciopero della fame
per la radioterapia, Ermanno
Adorno  intenzionato  a  non
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mollare
E’ davanti l’ospedale “Umberto I” di Siracusa da ieri mattina.
Come  preannunciato  sabato  sera,  Ermanno  Adorno,  storico
esponente della sinistra siracusana, ha avviato lo sciopero
della fame per protestare contro il mancato avvio del servizio
di radioterapia nel capoluogo. Adorno, malato di tumore come
tanti,  purtroppo,  cittadini  di  questa  provincia,  pretende
delle spiegazioni e punta l’indice contro la politica e la
classe dirigente tutta che, nonostante mille annunci, non ha
ancora saputo portare in città l’indispensabile macchinario
per chi deve sottoporsi alle necessarie cure per guarire dal
cancro. Disagi notevoli per i pazienti costretti, ogni giorno,
a  raggiungere  i  centri  catanesi.  Spostamenti  che  causano
stress e, se si decide di usare mezzi privati, notevoli spese.
Anche chi riesce ad usufruire dei servizi messi a disposizione
da  associazioni  di  volontariato,  racconta  Adorno,  devono
sottoporsi a fatiche non indifferenti. Due minuti di terapia
al giorno per due mesi, nel suo caso, significano almeno 5 ore
in  giro  per  la  Sicilia  orientale.  Nella  tarda  mattinata,
Adorno  è  stato  raggiunto  dal  commissario  straordinario
dell’Asp, Mario Zappia.

Siracusa. Nuovo Centrodestra,
con Vinciullo molti ex di An
e  amministratori  di  Forza
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Italia
Ci  sono  gli  ex  di  An,  ma  ci  sono  anche  alcuni  ex
rappresentanti di Forza Italia tra i componenti del Nuovo
Centrodestra di Angelino Alfano che, in provincia, ha come
punto di riferimento il deputato regionale Vincenzo Vinciullo.
 Questa  mattina,  trasmessa  in  diretta  streaming  su
siracusaoggi.it  ed  fmitalia.net,  la  presentazione  ufficiale
del  gruppo,  di  cui  fanno  parte,  oltre  ai  fedelissimi  di
Vinciullo,  Salvo  Castagnino  in  testa,  l’ex  assessore
provinciale  Tino  Di  Rosolini  ed  il  sindaco  di  Solarino,
Sebastiano Scorpo. “L’esperienza del Pdl- ha detto Vinciullo-
non ha avuto gli esiti che speravamo. Ci siamo ritrovati in un
partito che era più simile ad una caserma che ad una forza
politica,  dove  non  valevano  i  risultati,  la  le  decisioni
assunte  a  Roma  e  poi  imposte  in  periferie,  senza  il
coinvolgimento di nessuno”. Vinciullo ha ricordato i deludenti
risultati, in provincia di Siracusa, degli ultimi appuntamenti
elettorali. “Abbiamo perso tutte le volte in cui si siamo
proposti agli elettori con evidenti spaccature. Alle ultime
amministrative del capoluogo, addirittura, non siamo riusciti
a  trovare  un  punto  di  incontro  nemmeno  al  turno  di
ballottaggio”. Il deputato regionale la definisce “una vera e
propria catastrofe”. Queste le ragioni di una scelta che, nei
fatti, era già stata attuata molto prima nella realtà locale
che a Roma. Vinciullo ha poi spiegato quali saranno i prossimi
passi  per  il  Nuovo  Centrodestra  siracusano.  “Avremo  delle
consulte- ha detto il parlamentare dell’Ars- e in sei mesi
avremo gli organismi del partito. Tutti saremo messi in rete,
perché  condividiamo  lo  stesso  modo  di  fare  politica  e
perseguiamo gli stessi obiettivi”. Vinciullo non lesina accuse
all’amministrazione comunale retta da Giancarlo Garozzo. “Al
Comune  facciamo  un’opposizione  dura  e  intransigente-  ha
spiegato-  perché  lì  si  pensa  solo  a  fare  affari”.
L’intervista.
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"Sulle  orme  di  Federico",
ieri  visite  guidate  al
Maniace di Siracusa. Oggi ad
Augusta
Oltre  mille  studenti  per  scoprire  una  delle  opere  di
fortificazione  militare  e  difensiva  più  care  allo  Stupor
Mundi. Ha fatto tappa a Siracusa il progetto “Sulle orme di
Federico”, ideato e promosso dalla Fondazione Federico II di
Palermo. Ieri,  dalle 9 alle 13, scolaresche di tutta la
provincia si sono alternate nelle visite guidate al Castello
Maniace. Nel pomeriggio il maniero ha ospitato  il convegno “I
castelli  federiciani:  architetture,  tecniche  costruttive,
enigmi”  con  l’intervento,  tra  gli  altri,  dellaAssessore
regionale ai Beni Culturali,  Mariarita Sgarlata. Oggi si
replica  ad  Augusta.  Il  castello  federiciano,  chiuso  per
lavori, aprirà eccezionalmente le sue porte. Nel video con
l’intervista  a  Gianfranco  Zanna,  responsabile  della
Fondazione, vi portiamo dentro il castello federiciano.

Video.  Siracusa.  Ecostella,
differenziata  e  smaltimento
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dei  rifiuti  elettronici:
iniziative e concorsi
L’amministrazione di Siracusa mette in campo una nuova opera
di sensibilizzazione sulle tematiche ambientali. Si comincia
dalle  scuole  con  un  progetto  nazionale  di  comunicazione
ambientale,  che  vuole  meglio  illustrare  come  gestire  e
smaltire correttamente i rifiuti da apparecchiature elettriche
ed elettroniche (RAEE). Coinvolti, a Siracusa, gli studenti
delle classi quarte e quinte elementari per due settimane, dal
2 al 16 dicembre. L’iniziativa è promossa dall’Anci e dal
Centro di Cordinamento Rae ed è patrocinata dal  Ministero
dell’Ambiente  e  dal  Comune  di  Siracusa,  con  il  supporto
operativo della Igm. Il progetto è stato presentato oggi.  In
tema  di  ambiente  e  raccolta  differenziata,  il  Comune  di
Siracusa  lancia  anche   il  progetto  “NataleReciclando,
un’EcoStella  per  Siracusa”.  L’iniziativa,  aperta  alla
partecipazione  della  città,  vuole  essere  un  momento  di
sensibilizzazione sull’importanza del riciclo, della raccolta
differenziata  e  della  condivisione.  Con  le  bottiglie  di
plastiche  raccolte,  saranno  realizzate  delle  stelle  da
appendere  su  di  un  albero  di  Natale  ecologico  che  sarà
installato il 15 dicembre in piazza Duomo. Alto 7 metri è
stato realizzato, nella struttura interna, da un artigiano
siracusano.

Siracusa, "Marcia dei Diritti
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dei Bambini"
I piccoli in piazza. Un corteo giocoso per le vie cittadine, a
Siracusa. Dal Pantheon sino a piazza Duomo. E’ la sesta marcia
dei diritti dei bambini. Il video servizio.

VideoReportage.  Trasporto
Urbano.  Gli  appunti  dei
siracusani,  le  risposte
dell'assessore Gambuzza
Trasporto urbano, ovvero gli autobus e i siracusani. Rapporto
complicato. Pochi li usano, secondo il rapporto Ecosistema
Urbano 2013. Diversi, invece, i problemi emersi negli ultimi
anni. Dalle pensiline alle tabelle con orari e corse che non
ci  non  più.  Dalle  corse  ridotte  alle  lunghe  attese.  Sta
cercando di mettere ordine nel servizio – guadando in mezzo ai
guai dell’Ast – l’assessore comunale Silvana Gambuzza. Dal
mese nero di agosto (“appena due autobus in servizio”), ecco i
progressi e le novità per riportare a regime un utile servizio
e le risposte fornite dalla Gambuzza alle critiche raccolte da
SiracusaOggi.it in una serie di interviste con i siracusani.
Tutto nel servizio (ha collaborato Oriana Vella).
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